## halloherne - lokal, aktuell, online.

## Cranger Kirmes: Eröffnungsfeier nach Tradition



Eröffnungsfeier zur 535. Cranger Kirmes 2019

Foto: Björn Koch

Oberbürgermeister Dr. Frank Dudda eröffnete zusammen mit Bundesarbeitsminister Hubertus Heil am Freitag (2.8.2019) die 535. Cranger Kirmes. Nach dem traditionellen Programm mit Fassanstich unterhielten die musikalischen Stargäste – die Band Feuerherz und Sänger Eloy de Jong – die vollbesetzte Cranger Festhalle mit Schlagersongs.



Eröffnungsfeier zur 535. Cranger Kirmes 2019

Foto: Biörn Koch

Die Eröffnungsfeier der Cranger Kirmes 2019 hielt sich an dem traditionellen Ablauf. Helmut Sanftenschneider eröffnete als Moderator das Programm. Oberbürgermeister Dr. Dudda, Ehrengast Hubertus Heil und Schaustellerpräsident Albert Ritter sprachen Grußworte. "Ab heute schlägt hier wieder das Herz des Ruhrgebiets", so der Oberbürgermeister von der Bühne aus. "Crange lässt uns innehalten und mit Freude auf das blicken, was das wahre Leben ausmacht. Mit der Familie ausgehen, alte Freunde wiedersehen, den eigenen Nachbarn mal neu entdecken, freundlich miteinander umgehen und neue Menschen kennenlernen." Die Kapelle und die Fahnenträger der Schaustellerverbände zogen in das bis auf den letzten Platz gefüllte Zelt ein.

Der folgende Fassanstich durch den Oberbürgermeister erfolgte schnell und routiniert mit drei Schläge. Danach erklärte das Stadtoberhaupt die Cranger Kirmes für eröffnet. Nach dem feierlichen Akt betrat die Schlager-Boygroup Feuerherz die Bühne und heizten die Stimmung in der Festhalle an. Apropos heiß: Eine weitere Tradition kehrte mit der Cranger Festhalle zurück, nämlich die kontinuierliche Anstieg der Temperaturen innerhalb des Festzeltes.



Eröffnungsfeier zur 535. Cranger Kirmes 2019

Foto: Björn Koch

Aber nun zurück zu Feuerherz. Zahlreiche Besucher sangen die Songs des Quartetts mit und feierten ausgiebig. Am Ende des Auftritts sprangen die vier Sänger von der Bühne und mischten sich unter Fans. Zum Finale schossen Feuerherz Konfetti-Kanonen ab, was wieder einer Tradition folgte.

Wo wir gerade bei Traditionen sind. Eloy de Jong verspätete sich zu seinem Auftritt. Dies führte dazu, dass Moderator Sanftenschneider die Wartezeit mit Musik und Wort überbrückte. Ein musikalischer Stargast, der zu spät zu seinem Auftritt kommt, kam schon bei früheren Eröffnungsfeiern vor. Nun ja – Tradition verpflichtet.